



Le 2 décembre, une puissante mobilisation de la CGT pour réclamer à l'État les 67 millions d'euros pour boucler le budget 2025.

Du côté de la CGT nous étions presque 150 camarades!

Nous réclamons toujours à l'État les 67 millions d'euros pour boucler le budget 2025

Par notre mobilisation, nous avons défendu les agents du Conseil Départemental, en réclamant le maintien des effectifs en place, en refusant les suppressions de postes, en exigeant le maintien de l'ensemble des services et des missions publics auprès des usagers, en demandant les meilleures conditions de travail possibles pour tous !

Pour la CGT, les agents publics ne doivent pas être la variable d'ajustement budgétaire.

Un grand merci à nos syndiqués, à la commission exécutive de notre organisation, à la CSD CGT des services publics du Pas-de-Calais, à l'UL CGT d'Arras et à l'Union Départementale CGT du Pas-de-Calais pour le soutien de tous les jours et enfin un grand merci au collectif communication de notre syndicat pour l'organisation sans faille de cette journée !!!



Contact : 03/21/21/69/67 cgt@pasdecalais.fr